



## El Edomex se consolida en turismo de reuniones, con la atracción de eventos de gran nivel

 EdomexInforma  31 Julio, 2018

 Turismo

Toluca, Estado de México, 31 de julio de 2018. El Estado de México se consolida como un actor importante en la atracción de eventos de gran nivel, lo que dinamiza la economía de los municipios donde se desarrolla el turismo de reuniones, señaló Federico Treviño Villarreal, Director Ejecutivo del Fideicomiso de Promoción Turística del Estado de México.

Lo anterior durante el anuncio del XXIV Congreso Internacional de Oncología Hematología Pediátrica, a celebrarse del 23 al 25 de agosto de 2018 en el Centro de Convenciones y Exposiciones Toluca.

Destacó que durante el primer semestre del presente año se realizaron 10 por ciento más eventos que en el mismo periodo de 2017, principalmente en los municipios de Toluca, Ixtapan de la Sal, Valle de Bravo, Naucalpan y Tlalnepantla, ya que éstos cuentan con la infraestructura hotelera, de alimentos y demás servicios complementarios que requiere la industria de reuniones.

El funcionario señaló que, dada la importante industria farmacéutica que se asienta en la entidad, el Estado de México es un lugar propicio para atraer un número cada vez mayor de eventos de corte médico y farmacéutico.

Recalcó que, en el caso particular del XXIV Congreso Internacional de Onco-Hematología Pediátrica, entre 500 y 600 especialistas médicos de distintas ramas se darán cita en Toluca para participar en el programa de conferencias y en el Pueblo Mágico de Metepec para realizar, como parte de las actividades del congreso, la Carrera con causa "Corriendo contra el cáncer infantil".

Detalló que la derrama económica estimada por la celebración de este congreso superará los 10 millones de pesos, por concepto de organización, proveeduría de servicios especializados, hospedaje, alimentación, recreación y transporte, entre otros rubros.

El funcionario comentó que en lo que va del año, más de 80 mil personas han visitado el Centro de Convenciones y Exposiciones Toluca para asistir a alguno de los más de 70 eventos que se han realizado en dicho periodo, lo que representa un 70 por ciento de ocupación del recinto y habla de la labor que se ha realizado de la mano del sector hotelero y de las cámaras empresariales como la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (CANACO), la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC) y la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (CANACINTRA), entre otras instituciones.

Finalmente, Treviño Villarreal resaltó la importancia de llevar a cabo eventos de corte médico, científico, cultural, académico o empresarial, ya que éstos siempre dejan, además de los beneficios económicos, enseñanza y transmisión de conocimientos en las ciudades y comunidades donde se realizan, lo que contribuye al desarrollo social de las mismas.